

企業見学 レポート

町制60周年記念事業として、町内5社の企業見学が終了しましたので、見学内容を報告いたします。お忙しい中、周年事業にご協力いただきました企業の皆さま、誠にありがとうございました。

3月29日(水)は、トヨタ自動車(株)大町部品センターの見学を予定しています。報告もお楽しみに！

ヤマザキマザック 株式会社

ヤマザキマザックが創業100周年を記念して2019年に開業した工作機械博物館の館内見学とモノづくり体験をおこないました。



株式会社 青山製作所

青山製作所本社大町工場にて、青山製作所の製品や、取り組みを聞いたあと、製造工程を忠実に再現した型を使った紙粘土でのねじ作りや、金属の板を使った鍍金工程の模擬体験をおこないました。

オークマ 株式会社

オークマ本社工場にて、最新の工作機械(大町で生まれた、ロボットと一体化した世界初の機械など)の紹介のあと、身近なものが工作機械で作られていることを伺い、熟練技能者と金属を使ったコマづくりをおこないました。

株式会社 東海理化

大町町を本拠地に活躍している東海理化女子ソフトボール部チーム(東海理化 CHEERY BLOSSOMS)の試合を観戦しました。



リンナイ 株式会社

リンナイ大町工場にて、テーブルコンロや食洗機の製造工程や商品開発に使用する大型試験装置を見学。工場で利用している動力を使わない「からくり設備」の仕組みを疑似体験したあと、社員食堂での昼食体験をしました。

青山製作所

参加者からのコメント

- 体験ができるから、とても楽しく学べました。また、体験できるイベントがあればぜひ、また来たいと思いました。ものづくりの楽しさを知りました。
- ねじづくりとめっき体験をしてねじはぐるぐるまきのワイヤーからつくっていると知りました。
- めっきとねじづくりがたのしかった。ねじーごぶんで小学3年生が100人のつてもたえられるとは、びっくりしました。
- 青山製作所のことを何も知らなかったけど、何を作っているかを知れた。メッキ体験では化学反応がおきておもしろかった。



参加者からのコメント

- 自分のすきな、どうぶつのキーホルダーを作れてよかったです。みがくのがたいへんだった！またオークマにきたいです。
- いつもは、あんまり機械について興味がなかったけど、見たことのない物だったり、麵を作る専用のきかいだったり見て、びっくりしたし、すごい技術だなと思って、すごくよかったです。
- 今日の工場見学で、昔から大きなきかいが作られていることが分かりました。また見学したいです。
- むかしのがみられてすごくかんどうしました。ぼくもオークマではたらいてみたいとおもいました。



オークマ

参加者からのコメント

- 音、風、温度などいろんな検査をおこなって、一つの製品を作っていると知ってびっくりしました。
- いえなどのみちかなものがリンナイでつくられているなんてびっくりしました。いえでもリンナイのものがみつかると思います。
- ペットボトルのからくり人形をつくったのしかったです。きちょうなたいけんでした。
- いろいろなことを教えてくれてうれしくなりました。とくにカラクリのやつがすごくおもしろかったです。昼食もすごくおいしくて、リンナイの工場見学にさんかしてよかったなあと思いました。



リンナイ